



| | |
|------------|-------------------------|
| Pièces | 3 Pièces |
| Superficie | 70 m² |
| Référence | 83558912 |
| Prix | 515 000 € |

Roquebrune-Cap-Martin Appartement à vendre (06190)

A vendre sur la commune de roquebrune-cap-martin, situé au quartier de la plage en bord de mer. Appartement 3 pièces entièrement rénové et traversant avec des matériaux de qualité, cet appartement vous offre un cadre de vie exceptionnel. Situé en avant dernier étage de la résidence, vous pourrez profiter d'une magnifique vue sur la verdure et la mer depuis la belle terrasse. Celle-ci constitue un véritable havre de paix pour profiter de moments conviviaux. L'appartement se compose d'un lumineux séjour, de deux chambres, d'une cuisine américaine équipée moderne et fonctionnelle, d'une salle de ...

For sale on the commune of roquebrune-cap-martin, located in the district of the beach. Apartment 3 rooms entirely renovated with materials of quality, this apartment offers you an exceptional framework of life. Located on the penultimate floor of the residence, you will be able to benefit from a splendid sight on the greenery and the sea since the beautiful terrace. This one constitutes a true haven of peace to benefit from convivial moments. The apartment is composed of a bright living room, two bedrooms, a modern and functional equipped kitchen, a contemporary bathroom and a separate ...

B CONCEPT

3, avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

